

ABSTRAK

Analisis rasio penting dalam memberikan gambaran berkenaan dengan efektivitas maupun efisiensi melalui kebijakan yang diambil manajemen yang akhirnya bermuara dalam laporan keuangan. Suatu perusahaan yang diketahui memiliki profitabilitas yang baik dan *leverage* yang mantap, dapat dikatakan perusahaan mempunyai finansial yang baik di waktu-waktu yang akan datang, atau dapat dikatakan bahwa perusahaan tersebut lebih mempunyai prospek yang cerah. Harapan akan prospek yang lebih baik terhadap suatu perusahaan akan tercermin pada meningkatnya harga pasar saham perusahaan tersebut. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Rasio Profitabilitas dan *Leverage* secara simultan dan parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk.

Variabel yang digunakan adalah rasio Profitabilitas yang meliputi *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Net Profit Margin* (NPM) dan rasio *Leverage* yang meliputi *Debt to Total Asset Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* (DER). Data-data yang digunakan adalah data laporan keuangan dan harga saham (data triwulanan), pada periode triwulanan mulai dari triwulan I 2003 sampai triwulan IV 2006. Teknik analisa menggunakan regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil analisa yang telah diperoleh diketahui bahwa variabel rasio profitabilitas dan *leverage* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk, dengan signifikansi 0.015. Besarnya pengaruh variabel rasio profitabilitas yang meliputi *Return On Total Assets* dan *Net Profit Margin* dan *leverage* yang meliputi *Debt to Total Asset Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap harga saham adalah sebesar 64.5 persen, sedangkan sisanya sebesar 35.5 persen dipengaruhi oleh variabel lain diluar variabel dalam penelitian ini. Secara parsial variabel *Return On Total Assets* dan *Net Profit Margin* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. Sedangkan *Debt to Total Asset Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* secara parsial mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk.

Kata kunci: rasio profitabilitas, *leverage*, harga saham